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SOBRINHA DO PREFEITO
CHICO BRASILEIRO ATUA

COMO "MÉDICA FANTASMA"
EM FOZ DO IGUAÇU

CPI do transporte começa parecendo pizza
de marmelada com cheiro de maracutaia Pá
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Vererador Adnan El Sayed prova mas uma vez o
mau-caratismo dentro da Câmara de Vereadores Pá
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 Para atender demanda de parente, Chico
precisou contratar mais dois funcionários e
disponibilizar um novo computador  Pgs. 3, 4 e 5
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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO

ADNAN
EL SAYED
Zoio de banha ata-

cou novamente? Tem
pessoas que não tem
personalidade própria e
precisa sempre capita-
near de alguém para
crescer. Isso chama-se
"pia de prédio", que de-
cepção para a comuni-
dade árabe.

DIRETOR DA
PREFEITURA

Segundo informações, tem cargos comissi-
onados (diretor) da prefeitura de Foz passando
"cotinha" na ponte para completar seus rendi-
mentos. Mas isso são para os que não  tem va-
lor nenhum para o prefeito Chico, pois para os
seus amigos ele já deu um jeitinho...

GASOLINA
ARGENTINA

Quem lembra que os brasileiros faziam fila
para abastecer na argentina. As coisas mudaram.
A gasolina argentina esta mais cara na argenti-
na do que no Brasil. Lembrando que o salário
argentino mudou pouco e nada.

CHICO COM SAMIS
Com a vitória do recurso de Samis da Silva, o prefeito Chico Brasileiro

agora deve assumir a campanha do pré-candidato. Boa parte de secretários e
diretores já estão sendo vistos nas andanças de Samis.

SAMIS SEM CHICO
Há quem defenda que o pré-candidato a prefeito Samis da Silva deve "es-

conder" o prefeito Chico Brasileiro. Isso porque Brasileiro está com baixa
aprovação do governo e a campanha, que não chegou a 10% na pesquisa di-
vulgada pelo GDIA, pode sofrer prejuízo.

REJEIÇÃO DO CHICO
Segundo pesquisa da Radar, que mediu a influência de Ratinho, Bolsona-

ro, Lula e Chico Brasileiro no apoio aos pré-candidatos, é possível ver a
situação da gestão do atual prefeito e a primeira dama Rosa Jeronymo.

FIM DE GOVERNO
Na pergunta sobre o voto para um candidato apoiado pelo atual prefeito

Chico Brasileiro os eleitores responderam:  68.7% disseram que não votari-
am e 19,6% disseram que sim. 11,7% não souberam responder ou não quise-
ram opinar.
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POLÍTICA

Sobrinha do prefeito Chico
Brasileiro atua como "médica
fantasma" em Foz do Iguaçu

IMPROBIDADE

"Família que reza unida,
permanece unida", diz um ve-
lho ditado popular. Como Chi-
co Brasileiro é comunista e
não gosta muito de orações,
ele teria adotado outro ditado:
"Família que trabalha unida,
permanece unida".  Não satis-
feito com a esposa trabalhan-
do ao seu lado na Prefeitura,
Chico chamou uma sobrinha
para viver às custas do erário.

Só tem um detalhe: A moci-
nha, que é médica, mora no
Nordeste e não comparece ao
trabalho. Mas ganha seu salário
religiosamente, arrumando todo
tipo de desculpas. Dizem até que
a moça nem sabe onde fica o
SERIV, onde ela estaria lotada.

Esse novo escândalo do
des(governo) Chico Brasileiro,
teria passado em brancas nuvens,
se a Câmara de Vereadores de
Foz do Iguaçu não tivesse rece-
bido uma denúncia anônima de-
nunciando essa maracutaia.

Segundo a denúncia, Kaly-
ne Lacerda estaria atuando na

Prefeitura como neuropediatra
"fantasma" na rede municipal
de Saúde. Apuração feita pelo
jornal Tribuna Popular confir-
ma que tal profissional é so-
brinha do prefeito Chico Bra-
sileiro (PSD).

Fundamentada ao longo de
18 páginas, a acusação enca-
minhada ao legislativo não
apresenta o laço de parentes-
co da denunciada com o che-

fe do Executivo.

Entretanto
O amplo material probató-

rio a que o Tribuna teve aces-
so, relaciona, de maneira de-
talhada, o período de contra-
tação da servidora médica que
mora na linda capital do Reci-
fe, onde existem as melhores
praias do Nordeste brasileiro.

A documentação, datado

Médica contratada em março de 2022 permaneceu licenciada por mais de 360 dias
até ser contemplada com regime de teletrabalho para atendimentos no CER IV
Da Redação
Fotos: Reprodução

de março de 2022, mostra às
sucessivas licenças obtidas
por meio de seus superiores,
até a concessão de benefício
da modalidade "teletrabalho",
em junho de 2023.

Auxilio Doença
"Logo após seu ingresso,

em apenas um mês, a servido-
ra solicitou o benefício de Au-
xílio-Doença de 75 dias, o

qual foi concedido pela Admi-
nistração Pública, conforme
portaria Nº 73.763. Ato con-
tínuo, sua licença foi prorro-
gada por mais 47 dias, con-
forme diário oficial Nº 4.432
de 22 Junho de 2022. Claro
que o prefeito vai dizer que não
sabia de nada, como sempre
ocorrer quando surgem de-
núncias de falcatruas nesse
malsinado governo.

Mas não pararam por aí as
diatribes da médica esperta.
Posteriormente, ela requisitou
licença maternidade de 120
dias, o qual foi concedido pela
portaria Nº74.796 de 19 de
Agosto de 2022. Em seguida,
foi prorrogado seu prazo de
licença-maternidade por mais
120 dias, conforme Diário
Oficial Nº 4.519 de 19 de
Outubro de 2022", destaca o
denunciante ao anexar cópia
dos respectivos documentos.

Neste caso, é de se per-
guntar: se fosse outra servido-
ra de carne e osso, será que
teria recebido tantos benefíci-
os como a obrinha preferida
do prefeito?

Licenças de um ano e teletrabalho
Somadas as licenças concedi-

das, a neuropediatra contratada
para atuar no Centro Especializa-
do em Reabilitação (CER-IV)
permaneceu 362 dias afastada de
suas funções. "Ato contínuo, sem
nunca trabalhar presencialmente,
e sem que seus supervisores co-
nhecessem a servidora, foi con-
cedido, de forma inédita, o bene-

fício de teletrabalho na forma in-
tegral, conforme Diário Oficial Nº
4.684 de 1 de junho de 2023",
acusa a denúncia.

De acordo com o Portal da
Transparência, Kalyne permane-
ce sob o regime de teletrabalho.
Para o denunciante, o caso gera
suspeita e merece ser investiga-
do pela Câmara de Vereadores

e demais órgãos competentes.
"O que surpreende, neste

caso, é que a servidora conse-
guiu o teletrabalho sem nunca ter
trabalhado, ainda em estágio pro-
batório, mesmo sendo médica,
profissão quase incompatível
com o teletrabalho e que, quan-
do possível, onera demais o ente
público".

Farta documentação comprova que passaram a mão na cabeça da sobrinha do prefeitoFarta documentação comprova que passaram a mão na cabeça da sobrinha do prefeitoFarta documentação comprova que passaram a mão na cabeça da sobrinha do prefeitoFarta documentação comprova que passaram a mão na cabeça da sobrinha do prefeitoFarta documentação comprova que passaram a mão na cabeça da sobrinha do prefeito
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POLÍTICA SEM CONTROLE

Concessão do teletrabalho para sobrinha
do prefeito causa prejuízo à população

A denúncia registrada jun-
to à Câmara de Vereadores
aponta possíveis prejuízos
causados à população diante
atuação da sobrinha do pre-
feito via telemedicina.

"Agora é necessário con-
tratar mais dois funcionários:
um para realizar os exames
nos pacientes(que seriam re-
alizados pela médica se pre-
sente) e outro para operar o
computador e sincronizar a
câmera da médica com o pa-
ciente, além do custo adicio-
nal de um novo computador
para essa finalidade", pontua.

A denúncia afirma ainda
que, tais detalhes, são apre-
sentados no relatório de ati-
vidades da própria servidora,
os quais se acessam por meio
do Memorando no 69438,
de 13 de dezembro de 2023.

Para atender demanda de parente, Governo de Chico Brasileiro precisou
contratar mais dois funcionários e disponibilizar um novo computador
Da Redação
Foto: Reprodução

"Estes relatórios confir-
mam que a administração pú-
blica é onerada ao conceder
esse benefício à servidora,
tendo que arcar com todos os
gastos, além de sempre dis-
ponibilizar um servidor para
realizar os serviços que deve-
riam ser executados pela mé-

dica", reforça a denúncia.
A idealização do teletraba-

lho visa proporcionar maior
flexibilidade aos servidores,
aumentar a eficiência dos pro-
cessos e reduzir custos ope-
racionais. Contudo, é impor-
tante ressaltar que a adoção do
teletrabalho no serviço públi-

co deve ser criteriosa e sem-
pre visar o interesse público.

"Nem todas as atividades e
funções são adequadas para o
trabalho remoto. É fundamen-
tal garantir que a prestação de
serviços à população não seja
comprometida. Portanto, a im-
plementação do teletrabalho no

serviço público deve ser pau-
tada por uma análise criteriosa
de custo-benefício, levando em
consideração não apenas os in-
teresses individuais dos servi-
dores, mas também as neces-
sidades e os objetivos da ad-
ministração pública como um
todo", defende.

Sem trabalhar presencial-
mente, Kalyne Lacerda frau-
dou documentos para aparen-
tar normalidade sobre sua atu-
ação.

Ainda de acordo com a
denúncia, Kalyne Lacerda
apresentou relatórios à Prefei-
tura "genéricos, idênticos, mês
após mês, detalhando mais o
serviço de outros profissionais
do que o seu próprio serviço".

Confira o relatório de
novembro de 2023:
"RELATORIO MENSAL:

MÊS DE NOVEMBRO DE
2023 - SEMANALMENTE
SÃO TRABALHADOS
30H, DISTRIBUÍDOS DAS
SEGUINTES FORMAS:

Sobrinha do prefeito apresenta relatórios de trabalho idênticos aos de terceiros
*AMBULATÓRIO REALI-
ZADO NO ESPAÇO DA
SAÚDE MENTAL, COM
ACOMPANHAMENTO DE
EQUIPE DE ENFERMA-
GEM E DA RECEPÇÃO,
CRISTIANE BRITO, PRIS-
CILA, GRACY E ELAINE".

Neste primeiro trecho é re-
latado como é a equipe de en-
fermagem, nada que diz respei-
to ao trabalho da médica em
questão. Em seguida ela des-
creve como supostamente fun-
ciona um atendimento online:

"OS PACIENTES ATEN-
DIDOS SÃO MARCADOS
ATRAVÉS DO CONTATO
DO CER IV, QUE INFOR-
MA SOBRE ATENDIMEN-
TO QUE SERÁ ONLINE, O

ENDEREÇO E HORÁRIO
DO ATENDIMENTO. O
PACIENTE É ATENDIDO
DE FORMA ONLINE,
PELA PLATAFORMA DO
GOOGLE MEET, ANTES O
RESPONSÁVEL DO ME-
NOR ASSINA TCLE. VALE
FRISAR QUE REALIZO
ATENDIMENTO VIA
MARCAÇÃO DO CER IV,
SEGUINDO LISTA DE
ATENDIMENTO DO CER
IV, NONA REGIONAL E
DO CAPS INFANTIL.A
CONSULTA É REALIZADA
DE FORMA PRIVADA,
ONDE USA-SE FONE DE
OUVIDO E A SALA É PRI-
VADA, PORTAS FECHA-
DAS, DANDO TOTAL PRI-

VACIDADE AO PACIENTE
E FAMILIARES."

Neste segundo trecho tam-
bém não é relatado nada de
sua atividade profissional, ape-
nas como supostamente fun-
cionaria o atendimento online.

Por fim, finaliza dizendo
genericamente quais são seus
turnos:

"OS DIAS DO AMBU-
LATÓRIO SÃO: SEGUN-
DAS, UM TURNO; TER-
ÇAS, DOIS TURNOS;
SEXTAS, UM TURNO.
NAS QUINTAS, É REALI-
ZADO MATRICIAMENTO
COM EQUIPE DA NONA
REGIONAL, GERENCIA-
DA PELA EQUIPE DO CER
IV, E ACOLHIMENTO IN-

TELECTUAL COM EQUI-
PE DO CER IV, COMPLE-
TANDO ASSIM MINHA
CARGA HORÁRIA".

Neste último trecho ela fi-
naliza dizendo "completando
assim minha carga horária", ou
seja, a servidora que deveria
ter realizado um relatório indi-
vidual de suas atividades, ape-
nas relatou, mês após mês, o
serviço de terceiros, como
funciona a modalidade.

Questiona-se como é pos-
sível que o supervisor tenha
assinado um relatório desse
tipo, além de ter prorrogado
inúmeras vezes o teletrabalho.
Seria por conta do grau de
parentesco com o prefeito
Chico Brasileiro?"
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POLÍTICA LEGISLATIVO

Presidente da Câmara, João Morales,
encaminha denúncia a todos vereadores

Logo que foi informado
sobre o registro da denúncia,
o presidente João Morales
encaminhou o documento por
email a todos os demais par-
lamentares que integram a
Câmara Municipal.

Segundo a denunciante,
compete à Câmara, que tem
o poder de fiscalizar os atos
do Poder Executivo Munici-
pal, verificar se estão em con-
formidade com a Constituição
e as leis, além de acompanhar
a execução do orçamento e a
gestão dos recursos públicos.
Além disso, pode criar CPIs
para investigar irregularidades
na administração pública, po-
dendo convocar pessoas, re-
quisitar documentos e tomar
depoimentos sob juramento".

O desdobramento da de-

Bancada do prefeito Chico Brasileiro na Casa de Leis terá de se esforçar
muito para safar o chefe em mais uma de suas presepadas
Da Redação
Foto: Reprodução

núncia no Legislativo deverá
impor à base do prefeito uma
articulação jamais vista em
pleno ano eleitoral. Quem irá
peitar o chefe do Executivo e
colocar em risco cargos de li-
vre nomeação em pleno ano
eleitoral?

UMA AFRONTA
Além da Câmara de Ve-

readores, é natural que o Mi-
nistério Público e o GAECO
(Grupo de Atuação Especial
de Combate ao Crime Orga-
nizado) entrem em ação para
descobrir mais essa maracu-
taia do Governo Chico Brasi-
leiro, já envolvido com o "Luz
Oculta" e o conserto do telha-
do da mansão do casal 20,
feito por servidores públicos.

A comunidade cobra uma
ação mais enérgica por parte
das autoridades fiscalizado-
ras. Afinal, é de conhecimen-

João Morales repassou a denúncia aos demais vereadores e deveráJoão Morales repassou a denúncia aos demais vereadores e deveráJoão Morales repassou a denúncia aos demais vereadores e deveráJoão Morales repassou a denúncia aos demais vereadores e deveráJoão Morales repassou a denúncia aos demais vereadores e deverá
tomar outras medidas à bem do serviço públicotomar outras medidas à bem do serviço públicotomar outras medidas à bem do serviço públicotomar outras medidas à bem do serviço públicotomar outras medidas à bem do serviço público

Chico Brasileiro prioriza nepotismo e descaso com a saúde pública

to de todos que as filas nas
unidades de saúde são quilo-
métricas, existe falta de remé-

dios, insumos e, principal-
mente, profissionais.  Não é
justo que uma médica, por ser

sobrinha do prefeito, tenha
essa montanha de regalias às
custas do sofrimento do povo.

O prefeito Chico Brasileiro, co-
nhecido por sua gestão caótica e
debochada, protagoniza mais um
escândalo que indigna a população.
Desta vez, em uma manobra que bei-
ra o absurdo, Chico Brasileiro con-
tratou sua própria sobrinha, uma mé-
dica, para atuar remotamente de Per-
nambuco, uma cidade conhecida por
suas belas e paradisíacas praias.

A servidora, além de trabalhar
online, acumulou licenças médicas
que somam mais de um ano, dei-
xando claro o favorecimento e a fal-
ta de comprometimento desse pre-
feito malvado com a saúde pública.

Enquanto isso, os moradores da
cidade sofrem com o precário aten-
dimento médico. As filas nas unida-
des de saúde se estendem por ho-
ras, e a falta de profissionais e me-

dicamentos é uma realidade cotidi-
ana. A contratação da sobrinha do
prefeito, que não comparece fisica-
mente ao trabalho e usufrui de lon-
gas licenças, é um escárnio para a
população que carece de serviços
básicos de saúde.

A postura do prefeito Chico Bra-
sileiro, que faz vistas grossas às ir-
regularidades, demonstra um total
desprezo pelas necessidades dos ci-
dadãos. A gestão negligente e cor-
rupta afunda ainda mais a cidade em
um cenário de abandono e sofrimen-
to. É urgente que medidas sejam to-
madas para responsabilizar os en-
volvidos e resgatar a dignidade e a
eficiência no atendimento à saúde
pública. A população não pode con-
tinuar pagando o preço da incom-
petência e do favoritismo político.Chico Brasileiro teria feito vistas grossas para beneficiar a sobrinhaChico Brasileiro teria feito vistas grossas para beneficiar a sobrinhaChico Brasileiro teria feito vistas grossas para beneficiar a sobrinhaChico Brasileiro teria feito vistas grossas para beneficiar a sobrinhaChico Brasileiro teria feito vistas grossas para beneficiar a sobrinha
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POLÍTICA

CPI do transporte começa parecendo pizza
de marmelada com cheiro de maracutaia

Não é a primeira vez que
a Câmara Municipal investiga
o sistema de transporte cole-
tivo. Mas essa realmente cha-
mou a atenção pela manobra
da base do prefeito Chico
Brasileiro em impedir o fun-
cionamento.

O grupo de vereadores ali-
nhados ao prefeito Chico Bra-
sileiro elaborou emendas para
mudar o Regimento Interno
da casa de leis e assim a com-
posição da CPI.

Em todas as CPIs anteri-
ores, o sorteio dos integran-
tes era realizado pelo presi-
dente com base na força par-
tidária. Com a aprovação da
mudança no regimento, atra-
vés de votos de Alex Meyer,
Edvaldo Alcântara, Yasmin
Hechem, Kalito Stoeckl, Ani-

A cara de pau foi tamanha que destituíram uma CPI independente para
investigar o transporte coletivo; novos membros são c* e calça com o prefeito
Da redação
Foto: Reprodução

VERGONHA DO ANO

base do prefeito Chico Bra-
sileiro formou blocos entre
partidos por ter maioria de
integrantes, e com isso, ga-
rantiu a presença de três de
cinco possíveis sorteados.

No sorteio "mandrake",
tudo ficou como o diabo gos-
ta, ou melhor, como o prefei-
to gosta: Kalito Stoeckl, in-
dicado pelo bloco PSD, PV
e PDT, Edvaldo Alcântara
pelo bloco PP e PSDB e Alex
Meyer pela situação.

Galhardo pela oposição e
Ney Patrício pelo Podemos
também participaram do certa-
me, mas não foram sorteados.

Dessa maneira a CPI do
Transporte, que vai investigar
o contrato entre a prefeitura
e a empresa, terá como pre-
sidente: Kalito Stoeckl, rela-
tor: Edvaldo Alcântara e
membro: Alex Meyer, líder do
governo Chico no legislativo.

ce Gazzaoui, Jairo Cardoso,
Carol Dedonatti e Rogério
Quadros, foi destituída a atu-
al CPI retirando Márcio
Rosa, Galhardo e Carol da

formação original ocorrida em
setembro do ano passado.

Neste período de oito
meses a comissão já poderia
ter realizado uma investiga-

ção, mas a pauta ficou trava-
da por emendas de alteração
do regimento.

Se já não bastasse tudo
isso, na hora do sorteio, a

No palco político de Foz
do Iguaçu, uma nova peça tra-
gicômica tem encantado (ou
revoltado) os espectadores
mais atentos. Dirigida pelo
prefeito Chico Brasileiro, essa
encenação é protagonizada
por uma trupe especial de ve-
readores, carinhosamente ape-
lidados de "vaquinhas de pre-
sépio". Estes nobres edis pa-
recem ter aprendido uma úni-
ca palavra em seus discursos:
"amém". Mas o enredo não
para por aí. Em um ato de
prestidigitação política digno
de um Oscar, transformaram
uma CPI sobre o transporte
coletivo em uma verdadeira
pizzaria.

O Presépio da Câmara de Foz: A Comédia da CPI do transporte
A Trupe do Amém

Cada um dos vereadores
que compõe a base de susten-
tação do prefeito parece com-
petir para ver quem consegue
dizer "amém" com mais fervor.
Diante de qualquer proposta,
questionamento ou indício de
irregularidade, a resposta é
unânime e previsível. É como
se uma coreografia ensaiada
tomasse conta da Câmara,
onde a sincronia e a obediên-
cia cega substituem o debate
e a fiscalização.

A tão aguardada CPI (Co-
missão Parlamentar de Inqué-
rito) do transporte coletivo, que
prometia investigar as inúmeras
denúncias de corrupção e a

péssima qualidade do serviço,
foi o palco principal dessa co-
média. No entanto, ao invés de
uma investigação séria, o que
se está vendo foi um festival de
manobras regimentais.

Primeiro ato: mudança do
regimento interno. Com a mes-
ma habilidade de um mágico
que tira um coelho da cartola,
os vereadores da base de Chi-
co Brasileiro mudaram as re-
gras do jogo. O objetivo? Tor-
nar a CPI inofensiva e garantir
que as conclusões fossem, no
máximo, morais, sem nenhu-
ma consequência prática.

Segundo ato: A pizza está
pronta. No lugar de apurar
responsabilidades, de ouvir

testemunhas e de investigar
contratos, a CPI poderá ser-
vir como uma gigantesca pizza.
Uma pizza sabor engaveta-
mento, recheada com a omis-
são e a conivência de quem
deveria fiscalizar o executivo.

O Transporte Coletivo:
Uma Piada de Mau Gosto

Enquanto a comédia con-
tinua dentro da Câmara, lá
fora, a população de Foz do
Iguaçu segue sofrendo com
um transporte coletivo que é,
no mínimo, uma piada de mau
gosto. Ônibus lotados, atrasos
constantes e um serviço que
parece desafiar as leis da efi-
ciência. Denúncias de corrup-

ção circulam pelos corredores
da cidade, mas, como na peça
que se desenrola na Câmara,
tudo acaba em pizza.

Resta saber quem vai
comer o maior pedaço.

Seria o Alex Meyer, Kalito
Stoeckl ou Edvaldo

Alcântara?
No final, resta a amarga

reflexão sobre a qualidade de
nossa representação política.
Será que algum dia veremos
uma mudança nesse roteiro?
Ou continuaremos a assistir a
essa peça repetitiva, onde tudo
acaba em pizza, e a popula-
ção, como sempre, fica com
o gosto amargo na boca?

A mão comprida do prefeito mexeu os pauzinhos, empastelou CPIA mão comprida do prefeito mexeu os pauzinhos, empastelou CPIA mão comprida do prefeito mexeu os pauzinhos, empastelou CPIA mão comprida do prefeito mexeu os pauzinhos, empastelou CPIA mão comprida do prefeito mexeu os pauzinhos, empastelou CPI
e formou nova com Kalito, Edvaldo e Alexe formou nova com Kalito, Edvaldo e Alexe formou nova com Kalito, Edvaldo e Alexe formou nova com Kalito, Edvaldo e Alexe formou nova com Kalito, Edvaldo e Alex
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CPI dos Transportes: "Estão deixando
as raposas cuidar do galinheiro?"

Se alguém espera um re-
sultado independente da
CPI que vai apurar os ro-
los do transporte coletivo,
pode tirar o cavalinho da
chuva, porque desse mato
não sai coelho.

Senão vejamos: O presi-
dente é Kalito Stoeckl, ex-
chefe de gabinete do prefei-
to Chico Brasileiro, vereador
chapa branca que sempre
votou a favor do prefeito, a
poucos dias teria dito "se o
prefeito faz coisas boas te-
mos que elogiar, se faz ca-
gada tenho que ficar quieto".
Outro membro é Alex
Meyer, atual líder do prefei-
to que não vai votar contra o
chefe por razões óbvias.

O relator é Edvaldo Al-
cântara, que vive elogiando
a atuação da empresa San-

A nova composição da CPI do transporte coletivo representa um escárnio contra a
população que esperava uma atitude digna para melhorar o transporte coletivo
Da redação
Foto: Reprodução

ta Clara. Parece até que ele
é funcionário da concessi-
onária.  Nada mal para
quem já foi cobrador e mo-

VERGONHA DO ANO

torista de ônibus.
Com todo esse cenário

podemos esperar uma inves-
tigação imparcial? Claro que

não. Isso sem contar que a
CPI pode ter duração de 90
dias podendo ser prorroga-
do por mais 90 dias.

Daqui praticamente 60
dias já teremos a realização
de convenções partidárias
que vão definir as coliga-
ções da eleição deste ano.
Assim sendo, fica cada vez
mais evidente que a CPI já
esta sendo moldada para
um gulosa pizza.

O que será que existe
de tão cabeludo, de tão
podre nesse episódio do
transporte coletivo para
mudarem até as leis e des-
fazer uma CPI? "Deve ter
algo de muito podre no
reino da Dinamarca".

Mas a empresa conces-
sionária, os vereadores do
amém e a turma do pre-
feito não podem comemo-
rar antecipadamente: o
Ministério Público está de

olho nesse cambalacho e
pode entrar em ação a qual-
quer momento. Aí veremos
choro e ranger de dentes.

Presidente da Câmara faz
apelo ao Ministério Público

João Morales precisou apelar ao GAECOJoão Morales precisou apelar ao GAECOJoão Morales precisou apelar ao GAECOJoão Morales precisou apelar ao GAECOJoão Morales precisou apelar ao GAECO

Questionado pela imprensa sobre
a nova composição da CPI dos trans-
portes, o presidente da Câmara, João
Morales, disse ter cumprido seu pa-
pel para que os trabalhos fossem con-
duzidos com imparcialidade.

"A base do prefeito mudou o regi-
mento interno, possibilitando nova for-
ma de composição dos membros.
Agora, a CPI ficou composta por in-
tegrantes da base do prefeito", afir-
mou Morales.

Indagado pelo repórter Eli Silva,
da Rádio Cultura, se a CPI seria im-
parcial ao ser composta por verea-
dores do prefeito, o presidente da Câ-
mara respondeu: "deixar a raposa cui-
dar do galinheiro é fácil".

Durante a coletiva, João Morales
fez um apelo dramático: "Essa presi-
dência não tem poder para influenci-
ar a CPI. Portanto, só nos resta fazer
um apelo ao GAECO e ao GEPA-
TRIA para acompanhar esse proces-
so visando se fazer justiça porque o
povo não pode pagar o pato. Se as
coisas estão erradas, pode-se que-
brar o contrato e promover nova lici-
tação".

O Gaeco já estaria investigando o
nebuloso contrato do transporte co-
letivo que já rendeu tantos dissabores
à população e prejuízos ao erário. Es-
pera-se uma posição para salvaguar-
dar os direitos dos usuários e o di-
nheiro do contribuinte.
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Vereador Adnan El Sayed prova
mas uma vez o mau-caratismo
dentro da Câmara de Vereadores

Mais uma vez o vereador
Adnan El Sayed atravessa o
trabalho de outros vereado-
res, usa pauta deles como se
fosse sua e comprova o his-
tórico de mau-caratismo den-
tro da Câmara Municipal. Nin-
guém mais suporta este tipo
de atitude, tanto que está sen-
do isolado pelos demais. Com
esses e tantos outros com-
portamentos condenáveis,
Adnan viu cair por terra qual-
quer possibilidade de arregi-
mentar apoio até mesmo den-
tro do próprio partido para
ser opção nas eleições majo-
ritárias.

Uma das mais recentes

Em mais um ato antiético, vereador atrapalha comissão da Câmara e prejudica a comunidade árabe
Da redação
Foto: Reprodução

FURA OLHO

ações fura-olho, o vereador
se apoderou de uma ação que
vinha sendo desen-
volvida pela Comis-
são de Assuntos
Fronteiriços, presidi-
da pela vereadora
Anice Gazzaoui. A
comissão vinha tra-
tando com autorida-
des diplomáticas uma
solução para as difi-
culdades que a co-
munidade muçulma-
na, principalmente as
mulheres, vem en-
frentando para atra-
vessar a fronteira
com a Argentina.
Adnan se atravessou
no assunto com des-
respeito aos mem-
bros da comissão e faltando
com a ética.

No dia 28 de maio, Anice

chegou a usar a tribuna du-
rante uma sessão para falar

sobre a atuação da comissão
no assunto: "Tenho sido pro-
curada por muitas mulheres

muçulmanas que estão atra-
vessando a ponte da Argenti-
na. Chegando ali, por usarem
o véu elas estão sendo barra-
das de forma discriminatória.
Ali (na aduana) elas estão sen-
do questionadas, interroga-
das e barradas, tendo que re-
tornar, sem nenhuma justifica-
tiva. Na condição de presi-
dente da Comissão de Assun-
tos Fronteiriços, estamos em
agenda com o Consulado Ar-
gentino e aqui também junto
à Polícia Federal para saber
o que está acontecendo e
buscar soluções. Não pode-
mos permitir isso".

Ao saber do assunto, Ad-
nan aproveitou para agir na
surdina. Sem dialogar com a
vereadora, ignorou a comis-
são e atravessou nas conver-
sas com o intuito de tirar pro-
veito e atravancar o trabalho

dos outros. Na se-
quencia produziu
notícia e a publicou
no dia 1º de junho
tentando obter van-
tagem política. Foi
mais uma das ofen-
sas de Adnan com-
provando o mau-ca-
ratismo e total des-
respeito aos colegas.

É certo que a co-
munidade árabe não
aprova esse tipo de
atitude, pois ao invés
de ajudar, só atrapa-
lha. A solução do
problema depende
de avaliação e con-
versa em conjunto

envolvendo uma interlocução
do Consulado com as autori-
dades do país vizinho.

Ninguém mais suporta este
tipo de atitude, tanto que está
sendo isolado pelos demais.
Com esses e tantos outros

comportamentos condenáveis,
Adnan viu cair por terra

qualquer possibilidade de
arregimentar apoio até

mesmo dentro do próprio
partido para ser opção nas

eleições majoritárias.

Adnan atravessa o trabalho de outros vereadores, usa pauta deles como se fosse suaAdnan atravessa o trabalho de outros vereadores, usa pauta deles como se fosse suaAdnan atravessa o trabalho de outros vereadores, usa pauta deles como se fosse suaAdnan atravessa o trabalho de outros vereadores, usa pauta deles como se fosse suaAdnan atravessa o trabalho de outros vereadores, usa pauta deles como se fosse sua
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Atitudes sorrateiras mostra a
falta de caráter político do
vereador Adnan El Sayed

Não é a primeira vez que
Adnan El Sayed age de for-
ma sorrateira para tentar tirar
proveito do trabalho dos ou-
tros. Dentre os vários casos
denunciados por esse perió-
dico, já no início do manda-
to, em 2021, a desonestida-
de e o mau-caratismo come-
çaram a funcionar. Sem es-
crúpulos, Adnan abiscoitou
projeto de outro vereador e
correu para a imprensa dizen-
do que é de sua autoria.

No afã de mostrar serviço
depois de um desempenho
pífio no primeiro mês de tra-
balho quando foi avaliado
com o pior vereador do perí-
odo, Adnan tentou pegou para
si um projeto que a vereado-
ra Anice já havia apresentado

No início do mandato, em 2021, a desonestidade e o mau-caratismo começaram a funcionar
Da redação
Foto: Reprodução

FURA OLHO

o estabelecendo infrações
administrativas derivadas de
condutas e atividades lesivas
ao enfrentamento da pande-
mia da Covid. O vereador ten-
tou protocolar na Câmara
uma proposta com texto
idêntico, mas bateu na trave
porque o projeto de Anice já
havia sido registrado.

Logo na sequencia, Adnan
tentou tomar um outro proje-
to, desta feita de autoria da
bancada feminina na época.
Por falta de criatividade, de-
sídia ou preguiça, tentou pe-
gar carona em iniciativa das
colegas sobre o fortalecimen-
to da Patrulha Maria da Pe-
nha da Guarda Municipal que
reivindicavam a criação de
uma Divisão Especial.

Em outra atitude de pira-
taria, ainda em setembro de
2021, tentando adaptar uma

lei federal para o âmbito mu-
nicipal Adnan elaborou um
projeto inócuo que já havia
sido implantado por decreto
do prefeito. O tema trata da
"a declaração de direitos de
liberdade econômica" com
normas de proteção à livre
iniciativa e ao livre exercício
de atividade.

Adnan também plagiou
uma proposta do vereador
Cabo Cassol que indicou im-
plantação de um projeto vi-
sando a criação de abelhas
sem ferrão para beneficiar
pequenos agricultores de Foz
do Iguaçu. Além disso, na
maior desfaçatez, Adnan co-
piou projeto dos vereadores
Rogério Quadros, Ney Patrí-
cio e Anice Gazzaoui visando
alterar em mais de um ano a
idade máxima dos veículos de
transporte escolar, táxis e

mototáxis.
Mais um caso foi quando

divulgou como iniciativa sua,
uma indicação do vereador
Ney Patrício pedindo ilumina-
ção na rua Meca, nas proxi-
midades da Mesquita. Aliás,

várias proposições da verea-
dora Anice que resultaram em
realizações para o Jardim
Central, Adnan usa artimanhas
tentando tirar proveito ou de-
clarando as ideias como se
fossem dele. Uma lástima.
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GERAL TURISMO

Parque Nacional do Iguaçu reabre os
caminhos do Poço Preto e das Bananeiras
Urbia Cataratas - PNI
Foto: Edison Emerson

Quem visitar as Cataratas do Iguaçu agora terá novas opções de passeio em contato com a natureza

O Parque Nacional do
Iguaçu realizou, nesta quarta-
feira, 5 de junho, Dia Mundial
do Meio Ambiente, a cerimô-
nia de reabertura dos cami-
nhos do Poço Preto e das
Bananeiras. As duas novas
opções de passeio estão aber-
tas ao público, a partir desta
quarta, e inclusas no ingresso
de entrada para quem visita as
Cataratas do Iguaçu. Podem
ser realizadas por meio de ca-
minhada e bicicleta.

O ato simbólico de reaber-
tura ocorreu na entrada do
Caminho das Bananeiras e
contou com a presença de au-
toridades e convidados da
concessionária Urbia Catara-
tas e ICMBio. Em seguida,
todos puderam percorrer o tra-
jeto até chegar ao Espaço Tau-
pá, localizado às margens do
Rio Iguaçu, para contempla-
ção da vista e café da manhã.

Marcelo Skaf, diretor-téc-
nico da Urbia Cataratas, re-
velou que esse é apenas o co-
meço das novas trilhas que
serão inauguradas na unidade.
"O parque possui mais atra-
ções, diferentes caminhos, que
vão muito além das quedas e
a beleza das Cataratas do
Iguaçu. Muitas oportunidades

para história e cultura, como
estes caminhos do Poço Pre-
to e das Bananeiras."

Para José Ulisses dos San-
tos, chefe do Parque Nacio-
nal do Iguaçu, a reabertura é
uma realização para a unida-
de. "O Parque Nacional do
Iguaçu é um local repleto de
histórias. Ficamos muito feli-
zes com esta reabertura, em
ter a cada dia mais oportuni-
dades para a comunidade co-
nhecer o parque. São locais
importantes para conhecimen-
to da natureza."

Caminho do
Poço Preto

São nove quilômetros de
extensão por dentro da Mata
Atlântica, com opção de ca-
minhada e ciclismo. Local
especial para atividades de
birdwatching e interpretação
ambiental. Os visitantes po-
dem acessar o caminho to-
dos os dias. O horário de
acesso é das 9h às 14h, tan-
to para ciclismo quanto para
caminhada.

Caminho das
Bananeiras

O trajeto possui 1,3km e
leva até as margens do Rio
Iguaçu, onde está localizado o
Espaço Taupá, com um deque
que oferece uma vista privile-

giada do rio que forma as Ca-
taratas. O caminho pode ser
realizado a pé e de bicicleta.
O funcionamento é das 9h às
16h, para as duas modalida-
des, todos os dias.

A recomendação para os
passeios nos caminhos do
Poço Preto e das Bananeiras,
assim como para a visita às
Cataratas do Iguaçu, é o uso
de roupas confortáveis e pró-
prias para atividades ao ar li-
vre. Também calçados fecha-
dos, repelente e protetor solar.
O acesso aos novos caminhos
pode sofrer alteração confor-
me as condições climáticas.

Serviço:
Caminho do Poço Preto

Funcionamento: todos os dias
Acesso para caminhada:

das 9h às 14h
Acesso de bicicleta:

das 9h às 16h
Caminho das Bananeiras

Funcionamento: todos os dias
Acesso para caminhada e

bicicleta: das 9h às 16h

Mais informações
www.cataratasdoiguacu.com.br

contato@catarataspni.com
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Jornalista: Abilio Henrique Bottega - 0012882/PR MTB

Futebol - Divisão de acesso

Conheça o próximo adversário

do Azulão da Fronteira

Nome do clube: Rio Branco Sport Club
Fundação: 13/10/1913
Apelido: Leão da Estradinha
Mascote: Leão
Cidade: Paranaguá-Pr
Estádio: Nelson Medrado Dias
Redes sociais: rbscoficial (Instagram) Rio Branco Sport Club ( Facebook)
Site: https://www.riobrancosc.com.br
Presidente: Alex Jacomel
Técnico: Fahel Júnior
Esquema tático: 4-4-2
Time base: Felipe, Radech, Lucão, Vidal, Biro Biro, Ferreira, Brinquedo, Elvis, Valdivia,
Kaio Vieira, Brayan.
Destaque do time: Goleiro Felipe
Quem chegou: O elenco todo
Quem saiu: boa parte do time do ano passado, que foi rebaixado para a divisão de acesso.
Participações em divisão de acesso: Não foi encontrada a informação exata do núme-
ro de participações.
Retrospecto contra o Foz: Segundo o portal Ogol, são 9 jogos com 5 Vitórias do Rio
Branco 3 do Foz e 1 empate
Principal rival: Coritiba e Atlético Paranaense
Títulos: Em 1995 - Divisão de acesso
Ponto positivo da equipe: A equipe entrosada.
Ponto negativo da equipe: Nenhum
Créditos: Valdinei Garcia, torcedor do clube colaborou com algumas informações.

Felipe jogou na base doFelipe jogou na base doFelipe jogou na base doFelipe jogou na base doFelipe jogou na base do
Fluminense e do Corinthians,Fluminense e do Corinthians,Fluminense e do Corinthians,Fluminense e do Corinthians,Fluminense e do Corinthians,
além de disputar o Mundialalém de disputar o Mundialalém de disputar o Mundialalém de disputar o Mundialalém de disputar o Mundial
Sub-1Sub-1Sub-1Sub-1Sub-17 em 207 em 207 em 207 em 207 em 201515151515
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Time tradicional do futebol paranaense, e atual líder da competição, conheceu sua
primeira derrota no último sábado em casa para o Patriotas por 1x0.Equipe que já
disputou Copa do Brasil, foi rebaixada no ano passado juntamente com o Foz F.C, mas
para esse 2024 vem com um projeto audacioso e com jogadores de nome do cenário
nacional. Tem o diretor executivo Marcos Amaral da Amaral Sports comandando o
futebol do clube, cartola com uma certa trajetória no futebol brasileiro.

Lucio Maranhão, chegouLucio Maranhão, chegouLucio Maranhão, chegouLucio Maranhão, chegouLucio Maranhão, chegou
semana passada, osemana passada, osemana passada, osemana passada, osemana passada, o
atacantatacantatacantatacantatacante já jogou UEFe já jogou UEFe já jogou UEFe já jogou UEFe já jogou UEFAAAAA
Europa League,  quandoEuropa League,  quandoEuropa League,  quandoEuropa League,  quandoEuropa League,  quando
estava em Israel, naestava em Israel, naestava em Israel, naestava em Israel, naestava em Israel, na
imagem disputando bolaimagem disputando bolaimagem disputando bolaimagem disputando bolaimagem disputando bola
com Felipe Melocom Felipe Melocom Felipe Melocom Felipe Melocom Felipe Melo

Saci é opção de velocidade,Saci é opção de velocidade,Saci é opção de velocidade,Saci é opção de velocidade,Saci é opção de velocidade,
foi peça importante no títulofoi peça importante no títulofoi peça importante no títulofoi peça importante no títulofoi peça importante no título
da divisão de acesso doda divisão de acesso doda divisão de acesso doda divisão de acesso doda divisão de acesso do
Azulão em 2022Azulão em 2022Azulão em 2022Azulão em 2022Azulão em 2022
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Após a saída de Zé Roberto Lucini, que acei-
tou proposta para ser auxiliar do craque Alex,
ex- jogador do Palmeiras, Cruzeiro, Coritiba, e
ídolo no futebol turco, pelo Fenerbahce, atual-
mente está treinando o Antalyaspor, da Turquia,
o Azulão acertou com Adriano, que estava no
Sub-17 do Cruzeiro e levou o time às semifi-
nais da Copa do Brasil
deste ano.

"É um grande prazer
estar aqui, e agradeço à
toda diretoria pela confi-
ança. A expectativa é a
melhor possível, de fazer
uma grande recuperação
na competição e irmos em
busca dos pontos neces-
sários, para construir a
classificação e lutar pelo
acesso. Então espero po-
der ajudar e levar o Foz do
Iguaçu para a primeira di-
visão, que é o lugar que
esse clube merece", o
novo professor destacou.

Adriano começou sua
trajetória no futebol,
como preparador físico
do Náutico no Sub-20 e
Profissional, e depois co-
meçou a trilhar seu cami-
nho como treinador, ainda no Náutico, passan-
do pelas categorias Sub-15, Sub-17 e Sub-20
do time pernambucano. Posteriormente, Adri-
ano foi para o Vasco da Gama, como coorde-
nador técnico da base, do Sub-15 ao Sub-20.
No futebol profissional, ele foi auxiliar técnico
do Sport Club Aymorés (MG) e do Campinen-
se (PB), antes de ter suas duas primeiras opor-
tunidades como treinador, no Vitória, de Santo
Antão (PE), e no Pombal EC (PB).

Em 2024, chegou ao Sub-17 do Cruzeiro e
vinha fazendo um excelente trabalho, e cha-
mou a atenção da diretoria do Foz do Iguaçu,

Futebol - Divisão de Acesso

Conheça o novo comandante,
do Azulão da Fronteira, para a reta
final da divisão de acesso
Adriano de Souza, tem 40 anos, estava no Sub-17 do
Cruzeiro, e vinha se destacando na base da raposa

que agiu rápido para repor a saída do Zé Ro-
berto Lucini.

Adriano chegou na terça-feira (4), já coman-
dou a equipe na derrota de virada em Arapon-
gas por 2x1 contra o Laranja Mecânica, o za-
gueiro Borech aos 14 da primeira etapa abriu
o marcador para o time da fronteira, a equipe

continuou em cima para
ampliar. Só que a bola tei-
mava em não entrar.

No segundo tempo
parecia que o Foz F.C, iria
conseguir controlar o
jogo, para sair com os 3
pontos e voltar a briga
pela classificação. Porém
no início da etapa final aos
7 após um pênalti infantil
do defensor. O jogador
Alan Júnior (ex-Benfica-B)
de 31 anos, o atleta mais
velho de  todo o elenco
do Laranja, cobrou com
perfeição deixando tudo
igual. O Quati continuou
martelando em busca do
gol, mas o golpe final veio
aos 26, com uma pintura
de falta de Carlos virando
o jogo para os donos da
casa.

A situação da equipe com 6 pontos e fal-
tando três rodadas para o fim da competição,
e na sétima colocação, podendo cair para a
oitava com o fim do complemento da rodada.
Ficou delicadíssima, para avançar a próxima
fase, o cenário de momento e ganhar os 3 jo-
gos que falta, e torcer para uma combinação
de resultados, para chegar em quarto e pegar
a última vaga na classificação para a próxima
fase. O próximo compromisso é uma parada
dura em casa contra o líder Rio Branco de Pa-
ranaguá no domingo (16) a bola rola no ABC
ás 11h da manhã.
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